

## Mélenchon, el avance meteórico del candidato del cambio en Francia

Por: [Luisa María González](#)

Globalización, 21 de abril 2017

[Prensa Latina](#) 21 April, 2017

Región: [Europa](#)

Tema: [Política](#)

*Defensor de instaurar una VI República en Francia, el candidato izquierdista Jean-Luc Mélenchon logró sorprender y colarse entre los cuatro grandes favoritos hacia los comicios presidenciales, un escenario completamente inesperado hace dos meses.*

*En febrero el líder del movimiento Francia Insumisa apenas lograba superar el 10 por ciento de la intención de voto, pero la dinámica campaña desplegada y su desempeño brillante en el primer debate televisivo celebrado a finales de marzo, lograron dar un vuelco a las previsiones que lo consideraban casi fuera del juego.*

La tendencia ascendente se consolidó durante el segundo debate, en el cual fue seleccionado como el aspirante presidencial más convincente en sus planeamientos y el más cercano a las preocupaciones de los ciudadanos galos.

De esta forma, Mélenchon consiguió avanzar varios puntos en el apoyo ciudadano hasta alcanzar un tercer puesto en la intención de voto, solo superado por la ultraderechista Marine Le Pen y el centrista Emmanuel Macron, mientras se encuentra casi empatado con el derechista François Fillon.

El experimentado político logró así convertir la campaña electoral en una batalla de cuatro, por lo que cualquier cosa puede suceder en las votaciones del domingo.

Con su reconocida capacidad de oratoria que le permite hilvanar largos discursos casi sin leer notas, el aspirante presidencial ha reunido a decenas de miles de simpatizantes en mítines gigantescos desarrollados en numerosas ciudades, a veces de forma simultánea gracias a la herramienta tecnológica del holograma, toda una novedad en esta nación europea.

En una escena que impactó a los galos, el candidato apareció el pasado martes en siete urbes a la vez: estuvo físicamente en Dijon y a través del holograma en Clermont-Ferrand, Grenoble, Montpellier, Nancy, Nantes y en Le Port, esta última ubicada en el departamento de ultramar La Reunión.

Convertido en el primer político del país en emplear tal herramienta, Mélenchon logró reunir al mismo tiempo a más de 100 mil seguidores.

A su campaña, caracterizada por la frescura, el dinamismo y la búsqueda constante de la

movilización ciudadana, se añade un programa que ha sido capaz de conquistar a muchos electores.

Su principal propuesta es pasar la página de la situación actual y edificar una VI República, lo que implicaría un cambio de carta magna a través de una Asamblea Constituyente y no mediante un pequeño comité, como sucedió en 1958.

‘La democracia política se resume en una idea central: la soberanía política del pueblo’, afirmó en uno de sus actos, en el cual defendió la necesidad de construir un nuevo modelo de desarrollo guiado por principios de justicia social.

Frente a un país ‘sometido al poder del dinero’, Mélenchon llamó al cambio profundo y radical: ‘es la fraternidad, es el amor, es el cuidado por los otros...esa es la razón de ser de una sociedad’.

En cuanto a su proyección internacional, el candidato aboga por una reforma profunda de la Unión Europea y, en caso de no lograrlo, se muestra favorable a la salida de la zona euro.

También propone sacar al país de ‘esa alianza guerrerista’ que es la Organización del Tratado del Atlántico Norte, porque ‘Francia debe ser una potencia independiente política y militarmente’ sostuvo.

Mélenchon defiende la necesidad de ‘construir una alianza no alineada y pacífica dirigida a proteger la paz en toda circunstancia’.

En su primera candidatura presidencial en 2012, Mélenchon consiguió quedar en el cuarto lugar con un 11 por ciento de votos.

En esta ocasión, las circunstancias lucen muy propicias para lograr una amplia mejora de tal resultado.

**Luisa María González**

La fuente original de este artículo es [Prensa Latina](#)

Derechos de autor © [Luisa María González](#), [Prensa Latina](#), 2017

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)  
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Luisa María González](#)

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)